

VEREINT stark!



aus
Meinhard



Meinhard-Sieger beim „Vereint stark“-Gewinnspiel der Werra-Rundschau: die Freiwillige Feuerwehr Grebendorf.

Alle Fotos: Kristin Weber

Aktiver geht es kaum

Meinhard-Sieger: Freiwillige Feuerwehr Grebendorf

Insgesamt 207 Stimmen hat die Freiwillige Feuerwehr Grebendorf auf sich versammeln können. Im WR-Gewinnspiel „Vereint stark“ lagen sie damit mit großem Vorsprung vor allen übrigen Vereinen in Meinhard.

Die Feuerwehr-Kameraden hatten auch alle Kräfte aufgeboren, sie bei diesem Einsatz zu unterstützen. Das tun sie immer, denn Brandschützer sind auch über ihren freiwilligen Dienst hinaus vernetzt und freundschaftlich eng verbunden. Doch in diesem Fall geht es ihnen mit der Teilnahme um eine echte Herzensangelegenheit: Sie möchten im Feuerwehr-Gerätehaus in Grebendorf einen großen Raum umbauen und für die im Vorjahr gegründete Kinderfeuerwehr einrichten.

VEREIN STETS VERGRÖßERT

504 Mitglieder hat der Feuerwehrverein in Grebendorf, 34 Männer und Frauen stehen im aktiven Dienst. Hinzu kommen acht Kinder, elf Jugendliche und 22 engagierte Mitglieder der Alters- und Ehrenabteilung.

Karl-Heinz Hehling, jahrzehntelanger Vereinsvorsitzender, wusste immer, wie wichtig es ist, rechtzeitig Mitglieder zu gewinnen. Unter seinem Vorsitz vergrößerte er den Verein von 200 auf 500 Mitglieder. Er wollte, dass jeder Eigenheimbesitzer in Grebendorf bei der Feuerwehr mit dabei ist. Darauf baut der Verein heute auf. Und da der Weg der meisten Aktiven in der Jugendfeuerwehr begon-



Die Führung: der Vorsitzende Matthias Hehling (linkes Foto) und Wehrführer Andreas Schüttemeyer.

nen hat, sind die Feuerwehrleute überzeugt, dass sie so früh wie möglich mit der Rekrutierung des Nachwuchses anfangen müssen.

WICHTIGE KINDERFEUERWEHR

„Mit zehn Jahren haben die meisten Kinder sich bereits festgelegt, welche Sportarten und welche Hobbys sie verfolgen wollen“, sagt der Vorsitzende Matthias Hehling. „Deshalb müssen wir so früh wie möglich mit der Brandschutzerziehung anfangen.“

Eine Kinderfeuerwehr wurde deshalb im März 2016 gegründet. Jugendarbeit wird ohnehin groß geschrieben im Verein. „Doch diese muss natürlich auch finanziell auf soliden Beinen stehen“, sagt Wehrführer Andreas Schüttemeyer. Da sie von der Gemeinde aber nicht unterstützt werden, sammelt der Verein Sponsorengelder. Die Kinder- und Jugendfeuerwehr soll ihrem Bedarf entsprechend ausgerüstet werden.



JUNGER VORSTAND

Das Vorstandsteam ist jung, da sich viele Nachwuchskräfte mit ihrer Feuerwehr identifizieren und bereits mit Anfang 20 Verantwortung übernehmen. Auch eine aktive Wettkampfgruppe konnte 2013 reaktiviert werden, die seither erfolgreich an Leistungsübungen teilnimmt. „Wir sind aktiv und wir zeigen das auch“, sagt Schüttemeyer.

Bei Festveranstaltungen in Grebendorf sind die Kameraden nicht wegzudenken und leisten jede nur erdenkliche Hilfe. Mit Tagen der offenen Tür, Brandschutzaufklärung und Feuerlöschertagen stellen sie sich und ihre Arbeit vor.

„Wer Interesse hat, bei uns mitzumachen, kann jederzeit ganz unverbindlich vorbeischauen“, sagt Matthias Hehling. „Wir sind offen dafür, jeden und jede, die aktiv sein und Spaß haben möchte, in unsere Gemeinschaft aufzunehmen.“ (kw)

feuerwehr-grebendorf.de

HINTERGRUND

207 Stimmen für den Top-Verein

Beeindruckend, mit welcher Anzahl an Stimmen die Freiwilligen Feuerwehr Grebendorf die erste Hürde im „Vereint stark“-Gewinnspiel der Werra-Rundschau genommen hat und zum Top-Verein der Gemeinde Meinhard wurde. Die Auszählung der Stimmen ergab ein Ergebnis von 207 Meldungen für den Verein, der damit nicht nur klar in der Gemeinde siegte, sondern auch nur knapp hinter dem Eschwege-Sieger Spielmannszug Werratal liegt. Die Rotjacken sammelten insgesamt 230 Stimmen.

Hinter der Freiwilligen Feuerwehr um den Vorsitzenden Matthias Hehling landete auch der gemeinnützige Verein „Wir sind Motzenrode“ und das Organisationsteam „Die Uschis“ aus Grebendorf auf dem Podest. „Wir sind Motzenrode“ erhielt 82 Stimmen, „Die Uschis“ kamen insgesamt auf 26 Stimmen und belegen damit einen guten dritten Platz. (red)

küchen mit mehr
Langlebigkeit, Komfort + Qualität

HARTMANN
Wohnideen

Kuhtrift 3 | 37269 Eschwege | 05651 9223-0 | info@hartmann-wohndecken.de

www.hartmann-wohndecken.de

中國亭大酒店
China-Restaurant Pavillon
www.chinarestaurant-eschwege.de

Täglich von 12.00 bis 14.00 Uhr (außer sonntags)
Warmes Mittags-Buffer
Essen Sie so viel Sie können für **7.90 €**

Meinhard-Schwebda
Mo. - Sa. 11.30 - 15.00 Uhr • 17.30 - 23.00 Uhr • So. 11.30 - 23.00 Uhr
Tel. (0 56 51) 3 33 55 28



Begeisterter Nachwuchs: die Kinderfeuerwehr der Freiwilligen Feuerwehr Grebendorf.



www.persch-die-kueche.de

Küchen zum Leben.

Küchen à la carte

Design | Funktion | Raum | Innovation
Donnershag 4 · Sontra · Telefon 05653 919490



Peter Persch
... die Küche!